

Un estudio sobre mujeres científicas, premio del año - Las Provincias - 01/05/2019

## Un estudio sobre mujeres científicas, premio del año

∴ **R. V.**

**VALENCIA.** El proyecto 'Murales interactivos Mujeres de Ciencia', impulsado conjuntamente por la Universitat Politècnica de Valencia y el centro de innovación Las Naves del Ayuntamiento, ha sido elegido mejor proyecto del año de divulgación científica por la Red Nacional de Unidades de Cultura Científica y de

la Innovación (UCC+i). Este reconocimiento lo obtuvo en el congreso 'Comunicar Ciencia en Red' (ComCiRed), con 73 representantes de 44 universidades de toda España. La iniciativa tiene el objetivo de visibilizar a investigadoras de referencia de la ciencia nacional e internacional y por otro lado, denunciar las consecuencias del patriarcado.



Los participantes en el proyecto. ∴ LP